

Bericht vom Sabbat den 25. Oktober

Am Sabbat den 25. Oktober beschäftigten wir uns intensiv mit den Sendschreiben an die 7 Gemeinden aus Offenbarung Kapitel 2+3. In der Sabbatschule der 12-16-Jährigen mit dem Thema "Meine Gemeinde: Mein Zuhause" beschäftigten wir uns mit dem Aufbau der Sendschreiben: Die Gemeinden bekommen Lob und Tadel, Ermahnung und Verheißung. Die anschließende Predigt befasste sich dann verstärkt mit der Gemeinde Smyrna, welcher geboten wurde zu überwinden. Sie wird in einer Umgebung voll Drangsal und Armut beschrieben, durch die sie aber nur geprüft werden sollte. Dieser Gemeinde gilt das Versprechen: "Sei getreu bis zum Tode und ich werde dir die Krone des Lebens geben". Nach einem Teenie-Potluck fand dann die Teeniestunde statt, in derer wir anfangs die Gemeinde Ephesus analysierten und ebenso für unsere Gemeinde eine Tabelle anlegten, um daran festzuhalten was uns persönlich an unserer Gemeinde positiv auffällt und was wir nicht so gut finden. Zum Schluss wählten wir dann das Logo der 7-Teens. Viele unserer Teenies haben Entwürfe präsentiert:



Und hier das Logo das wir gewählt haben:

